

Production écrite

Sujet : Un jour hivernal en rentrant de l'école, tu rencontres un pauvre petit enfant qui tremble et pleure de froid. Tu t'approches de lui et tu décides de l'aider. Racontes l'histoire et n'oublie pas de décrire cet enfant.

Rédaction:

C'était un jour d'hiver glacial. La neige tombait doucement, recouvrant les rues d'un épais manteau blanc. En rentrant de l'école, je vis un petit garçon assis sur un banc, recroquevillé sur lui-même. Il semblait avoir six ou sept ans, avec des cheveux blonds en bataille et des yeux d'un bleu éclatant, mais rougis par les larmes. Ses vêtements étaient sales et bien trop fins pour affronter le froid mordant, et ses petites mains tremblaient violemment.

Je m'approchai doucement, ne voulant pas l'effrayer. Il leva la tête vers moi, le visage marqué par le froid, et murmura qu'il avait perdu sa famille. Mon cœur se serra. Sans hésiter, je retirai mon manteau pour le lui mettre sur les épaules. Je l'aidai à se lever et lui proposai d'aller dans un endroit chaud. Ensemble, nous marchâmes jusqu'à une boulangerie où je lui achetai un chocolat chaud et un croissant. Il retrouva un peu de couleur et un léger sourire. Après avoir discuté avec lui, je contactai les autorités pour qu'il puisse être pris en charge.





Le Français du primaire

www.français-du-primaire.com

Ce jour-là, je compris à quel point un petit geste pouvait faire une grande différence.

